



COMUNICADO N° 02 - 2025

DE ADOGEN PERÚ A LA OPINIÓN PÚBLICA

Los Oficiales Generales y Almirantes, en situación militar de retiro, integrantes de la Asociación de Oficiales Generales y Almirantes del Perú, ADOGEN PERÚ, observan con gran preocupación el escenario de inseguridad extrema que afecta las actividades económicas, políticas, sociales, culturales y ambientales del país, dañando su imagen, afectando negativamente el crecimiento, el progreso y el desarrollo. Estos problemas se han agravado y desbordado por la inmigración ilegal y sin control, que viene ocurriendo sin reacción alguna, lo que ocasiona el incremento de la delincuencia nacional y el ingreso de bandas organizadas internacionales, que ejecutan diversas modalidades criminales como las extorsiones, el sicariato y trata de personas, delitos agravados que se han incrementado exponencialmente sembrando el caos, terror y anarquía en nuestra población.

Actualmente estamos en una espiral de violencia criminal sanguinaria que, si no se toman inmediatas decisiones drásticas, continuará escalando diariamente, aumentando la inseguridad a niveles insostenibles.

Lograr la seguridad ciudadana y laboral es un desafío complejo que exige respuestas específicas y eficientes de todos los sectores del Estado, cumpliendo con lo establecido en las leyes y en la Constitución Política del Perú, para lo cual es necesario y urgente lograr un consenso nacional frente al crimen, siendo de vital importancia tomar medidas urgentes, como la instalación del CONASEC en sesión permanente durante el periodo de la emergencia, potenciar la inteligencia policial y el organismo migratorio, legislar penas judiciales más drásticas modificando el código procesal penal para imponer sanciones ejemplarizadoras, coordinación estrecha entre la Policía Nacional, la Fiscalía, el Poder Judicial, participación de la Autoridad Nacional de Control del Poder Judicial (ANC-PJ), construcción de penales de alta seguridad, incremento de efectivos calificados de la Policía Nacional del Perú y modernización de su equipamiento, expulsión de extranjeros que delincan y que se encuentren en situación ilegal.

Por otro lado, es el momento de analizar y corregir el comportamiento actual de gran parte de nuestra sociedad, en lo que a valores éticos-morales se refiere, pues está sufriendo un deterioro permanente y preocupante, pudiendo llevar al Perú a ser un Estado fallido, si no se reacciona a tiempo.

**¡NUESTRO PAÍS NO MERECE VIVIR EN UN CLIMA DE INSEGURIDAD
EXTREMA PERMANENTE!**

Miraflores, 2 de abril del 2025

Miguel Estrada Jiménez
General de Brigada EP
Presidente del Consejo Directivo
de ADOGEN PERÚ

